

MESSAGE DONNÉ À TRAVERS LE GROUPE DE L'AMOUR DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ

www.gruppodellamoredellasstrinita.it E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MESSAGE DU DIMANCHE 3 AOÛT 2014 OLIVETO CITRA (SA) ITALIE

JÉSUS

Frères et sœurs, c'est moi, celui qui a vaincu la mort et le péché, c'est moi, votre frère **Jésus**, le **Roi des Rois**, Je suis descendu avec une grande puissance au milieu de vous tous, parce que Mon Amour Miséricordieux est infini.

Je souhaite que vous tous, vous priiez sans cesse, sans jamais vous décourager, parce que le monde est sur le point de changer. Ecoutez et mettez toujours en pratique tout ce que nous vous disons, pour rester toujours unis à la Divinité. Le temps des douleurs a commencé, soyez forts dans la prière. On peut surmonter la souffrance seulement en priant, on peut combattre le malin seulement en priant, ne laissez pas gagner le malin dans vos faiblesses.

Après les événements majeurs, la Très Sainte Trinité montrera au monde les plans du salut, donc, frères et sœurs, aimez-vous toujours les uns les autres, c'est avec l'amour que l'on vainc le mal, aidez-vous toujours les uns les autres.

En ce moment vous ressentez ma présence avec puissance, frères et sœurs croyez à tout ceci, parce que c'est la vérité, et très bientôt tout sera confirmé. Maintenant, je dois partir, mais très bientôt, très bientôt, je reviendrai encore vous parler, je vous donne la bénédiction de la Très Sainte Trinité, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Paix mes frères! Paix mes sœurs!